

nun nichts Anderes übrig, als: Hahn mußte bei jeder Konzertnummer proklamiren, was ‚dran war‘. Zum Glück erbot sich der Kommissionsrath, das *KK* . . ., die Reihenfolge mit Bleistift schnell aufzuschreiben.

Es war ein Viertel nach 9 Uhr und Alles beisammen. Nur Zwei fehlten noch: Herr Schlenkrich und Hentschel. Auf letzteren kam Nichts an. Aber Schlenkrich!! Der hatte ja gleich die zweite Nummer!?

Die Gäste wurden ungeduldig. Ein Bote mußte die Beine unter die Arme nehmen und schleunigst zu Herrn Schlenkrich rennen. Schöttler ahnte wohl, daß es so kommen würde, obgleich er Schlenkrichen gesagt hatte, es ginge schon um 7 Uhr los. Aber Schlenkrich kam stets zu spät, bei allen Gelegenheiten. Nunmehr ward es selbst Schöttlern zu toll.

Endlich trat der Wiffethäter ein, ganz nonchalant, vornehm und unschuldig wie ein